

## Quentin Delacour est nommé Directeur départemental de l'ARS dans le Lot

**Quentin Delacour vient de prendre ses fonctions de Directeur départemental de l'ARS dans le Lot. Il prend le relais de Maguelone Le Roy, son adjointe, qui a assuré l'intérim à ce poste depuis le départ de Julie Senger pour la Direction de l'offre de soins et de l'autonomie, au siège de l'agence. Après son début de carrière dans le recherche et plusieurs institutions, Quentin Delacour a poursuivi son parcours de formation professionnelle à l'Institut national du service public. Il a rejoint les équipes de l'ARS à Cahors et s'attachera à rencontrer prochainement l'ensemble des parties prenantes du territoire.**



*Quentin Delacour  
Directeur départemental  
de l'ARS Occitanie  
dans le LOT*

Docteur en chimie, Quentin Delacour a travaillé plusieurs années dans la recherche biomédicale, en particulier à l'Institut Gustave Roussy, Centre de cancérologie en région parisienne.

Il a par la suite travaillé à l'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques (OPECST) de l'Assemblée nationale, en tant que Conseiller pour les parlementaires sur les questions de santé, ainsi qu'au Ministère de l'Europe et des Affaires Étrangères.

Quentin Delacour était jusqu'alors élève à l'Institut national du service public (INSP) à Strasbourg. Ce cursus d'un an et demi de formation des hauts fonctionnaires, l'a amené à exercer notamment ses missions en stage à l'Ambassade de France en Lettonie et à la Préfecture de la Meuse.